

**Luis Abinader.** Plantea el tema en los foros internacionales

# Pacheco y Estrella piden ayuda para Haití

**Las solicitudes más recientes han sido a los diputados del Parlacen, al presidente de Portugal y a otros jefes de Estado.**

**Llennis Jiménez García**  
l.jimenez@hoy.com.do

Alfredo Pacheco, presidente de la Cámara de Diputados, clamó al Parlamento Centroamericano (Parlacen) por más ayuda para la Haití, ante la crisis que afecta a la nación que limita con República Dominicana por la parte Oeste, y comparten una frontera terrestre de 376 kilómetros.

Expuso la urgencia de que la comunidad internacional adopte una postura de ayuda a Haití, durante la plenaria que celebró el Parlacen en el Congreso Nacional con delegaciones de los países de Centroamérica que lo integran.

La petición para que Haití reciba respaldo en medio de sus conflictos internos, que afectan al territorio dominicano, lo externó también, el presidente del Senado, Eduardo Estrella, al presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, durante su visita al Congreso por la XXVIII Cumbre Iberoamericana.



Alfredo Pacheco quiere que Parlacen accione por Haití.

## APORTE DE TODOS No dejen solo al pueblo en lucha

**Al Parlacen** Pacheco dijo que como dominicano desea, anhela y pide que la comunidad internacional no deje solo al pueblo haitiano. "Lo que más quisieramos es que Haití tenga el mismo nivel de desarrollo en lo político, en lo social y en lo económico que la RD".

Le solicitó que interceda ante la Unión Europea para que la comunidad internacional vaya a la mayor brevedad posible en ayuda de Haití.

## GOBERNANTE CLAMA

El presidente Luis Abinader, ha expuesto ante todos los foros internacionales, la necesidad de que la comunidad internacional y los países potencias económicas brinden asistencia al vecino país, debido a la significativa carga que representa el caos y la inestabilidad política en Haití para este lado.

El llamado de Abinader ha sido ante asambleas de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), a la Organización de Estados Americanos (OEA) y en un hecho reciente, a jefes de Estado y de gobierno actuantes en la XXVIII Cumbre Iberoamericana, celebrada del 24 al 25 de marzo en el país. ■

**Costa.** Habrá vientos y olas anormales

# Meteorología prevé lluvias escasas y calor

**Emilio Guzmán M.**  
e.guzman@hoy.com.do

La Oficina Nacional de Meteorología (Onamet) pronosticó para hoy escasas precipitaciones en el territorio nacional, debido a un sistema anticiclónico.

El organismo predictor informó además, sobre la ocurrencia de viento y olas anormales en la costa Caribeña, por lo que reco-

mienda a las frágiles, pequeñas y medianas embarcaciones, navegar cerca del perímetro costero sin aventurarse mar adentro.

Meteorología prevé que las temperaturas serán calurosas, por el viento cálido y húmedo del este/sureste y la época del año.

En el Gran Santo Domingo habrá escasa nubosidad, por lo que también estima pocas probabilidades de



Ocurrirán olas anormales.

lluvias.

Onamet pide a la población seguir con el uso racional del agua, debido a que el país está en la estación que menos lluvias genera y estima que durará hasta el mes de abril. ■



República Dominicana  
**Junta Central Electoral**

## CONVOCATORIA PROCESO DE EXCEPCIÓN DE URGENCIA REFERENCIA: JCE- CCC-PEUR-2023-0004

La Junta Central Electoral al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes: 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas; 20-23 Orgánica de Régimen Electoral, así como de su Reglamento Interno para las Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios, convoca al Proceso de Excepción de Urgencia Ref.: JCE-CCC-PEUR-2023-0004, para la selección de la (s) empresa (s) que se encargará (n) del **suministro de presillas de seguridad y precintos tipo pulsera**, las cuales serán utilizadas en los procesos electorales.

En procura de contratar y adquirir estos materiales en tiempo oportuno y sin lesionar los principios de eficiencia, transparencia, libre participación, razonabilidad, economía y celeridad que requieren las normas, se convoca a concurso público, cuyo requerimiento se podrá descargar y consultar en la página Web de la JCE ([www.jce.gob.do](http://www.jce.gob.do)) y en el Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas.

En el concurso tendrán derecho a participar las empresas que estén al día en el pago de sus obligaciones fiscales, que cumplan con los requerimientos legales y normativos de compras y contrataciones públicas que apliquen a la Junta Central Electoral y cuyos fines sociales sean compatibles con el objeto contractual.

Las propuestas se recibirán de manera física, en sobres separados y debidamente cerrados (Sobre A y Sobre B), las mismas deben entregarse en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No.118, a más tardar las **cuatro de la tarde (4:00 P.M.) el día 10 de abril del 2023.**

Para más información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 o en el e-mail: [licitaciones@jce.do](mailto:licitaciones@jce.do)

**Luis A. Mora Guzmán**  
Presidente  
Comité de Compras y Contrataciones



**BANCO CENTRAL**  
REPÚBLICA DOMINICANA



## AVISO

El Banco Central de la República Dominicana informa a las entidades de intermediación financiera y al público en general que el miércoles 29 de marzo de 2023, la Oficina Regional de Santiago sólo laborará hasta las 10:00 de la mañana, con motivo de la celebración de su 43 aniversario.

Presentamos excusas por los inconvenientes que esta medida pueda ocasionar.

[bancentral.gov.do](http://bancentral.gov.do) | BancoCentralRD